

Camilo Romero, gobernador de Nariño, aseguró que luego de levantarse el paro nacional, en este departamento del sur del país continúan las protestas en contra del Gobierno por parte de indígenas Awá.

En la plaza de Nariño, en Pasto, hay alrededor de 200 personas asentadas y en el sector de El Palmar, en Ricaurte en la vía Pasto – Tumaco, hay 3.000 indígenas del pueblo Awá.

Ellos, que son aproximadamente 80 mil familias indígenas que trabajan en el campo, piden al Gobierno un plan de sustitución de cultivos.

“Ellos ponen un tema de debate de erradicación de cultivos, ellos esperan un plan de sustitución de cultivos y por eso los acompañamos. Es la lógica de llegar con proyectos de inversión y estrategias y no simplemente con la lógica de la muerte, que es la lógica de matar una planta”, precisó el gobernador.

Asimismo aclaró que aunque siguen las protestas no hay bloqueos en las vías, únicamente están a la espera de una respuesta del Gobierno central. (Lea aquí: Transportadores dicen que paro sigue hasta reanudar diálogo con el Gobierno)

“No tenemos bloqueos en este momento. Durante el paro, Nariño fue golpeado y entendemos la problemática de los indígenas que producen la tierra. En Nariño hubo desabastecimiento de combustible por el bloqueo total hacia el departamento del Cauca”, aseguró Romero.

Los Awá son uno de los pueblos indígenas que más ha sufrido el conflicto armado en los últimos años en el sur del país.

<http://www.rcnradio.com/locales/mas-3-000-indigenas-continuan-paro-agrario-nariño/>